

## Neuhausen im Bock-Blick

**Falsches absolutes Mehr.** Aufgrund einer fehlerhaften Verknüpfung in einer Excel-Datei wurde die Gesamtstimmzahl im Wahlprotokoll der Neuhauser Schulbehörde vom 6. März falsch berechnet. Dadurch verändert sich zwar das absolute Mehr, aber die Stimmzahlen der Kandidatinnen wurden korrekt ermittelt. Demnach haben Hedy Mannhart und Isabella Zellweger das absolute Mehr erreicht und sind gewählt.

**Tempo-30 an der Schützenstrasse.** Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 31. Oktober 2017 die Verkehrsordnung über die Einführung einer Tempo-30-Zone an der Schützenstrasse (Knoten Zoll-/Schützenstrasse bis Knoten Töbeliweg/Schützenstrasse) genehmigt. Abklärungen hatten ergeben, dass die gesetzlichen Immissionsgrenzwerte überschritten sind. Mit der Einführung einer Tempo-30-Zone können diese wieder eingehalten werden. Dies kann mit einer gestalterischen Aufwertung des Strassenraums verbunden werden, wozu die Gemeinde aufgrund des Quartierplans verpflichtet ist. Die Schützenstrasse weist auch bauliche und verkehrstechnische Mängel auf, die behoben werden sollen. Bei der Planung bezog die Gemeinde die Verkehrsbetriebe Schaffhausen, Pro Infirmis Schaffhausen und die Neuhauser Arbeitsgruppe Velo mit ein. Deren Wünsche und Anliegen flossen, soweit finanzierbar und sinnvoll, in das Projekt ein. Zudem wird die Bushaltestelle «Herbstacker» beim Knoten Schützen-/Langrietstrasse behindertengerecht ausgebaut. Der Gemeinderat hat hierfür an seiner Sitzung vom 27. Februar einen gebundenen Kredit von rund 455'000 Franken freigegeben.



Fabienne Maurer arbeitet als Polymechanikerin, ist ein Familienmensch, spielt seit neun Jahren Korbball und übernimmt bei der Feuerwehr Sanitätsaufgaben. Bild: Jurga Wüger

### Leute von hier: Fabienne Maurer

**Neuhausen.** Die Polymechanikerin Fabienne Maurer lebt seit ihrer Geburt in Neuhausen und übt hier auch ihren Beruf aus. «Ich bin hier aufgewachsen und es würde mir schwer fallen Neuhausen zu verlassen», sagt die 22-Jährige. Als «Einzel- und Papakind» gehört sie wie ihr Vater der Neuhauser Feuerwehr an. Sie sei damit aufgewachsen und habe die Einsätze des Vaters, der ebenso ein gelernter Polymechaniker ist, prägend miterlebt. Der Vollbrand einer Zimmerei und ein Waldbrand in Merishausen im letzten Jahr hätten ihr gezeigt, wie wichtig die reibungslosen Abläufe für die Rettung seien.

Auf der Suche nach einer Lehrstelle schnupperte Fabienne Maurer bei vielen Berufen von Detailhandel bis zu Informatik. Ihr Oberstufenlehrer im Schulhaus Gemeinewiesen II gab ihr den entscheidenden Impuls und schickte sie in eine berufliche Männerdomäne:

«Als ich dort mit dem Schnuppertag fertig war, kam für mich nichts mehr anderes als Polymechanik infrage. Ohne meinen Lehrer wäre ich nie auf diese Idee gekommen.» Fabienne Maurer ist in der Fachrichtung Montage tätig und mag bei ihrem Beruf die Genauigkeit und die Freiheiten innerhalb des Vorgegebenen.

Seit neun Jahren spielt Fabienne Maurer Korbball beim Turnverein Neuhauser. An diesem Mannschaftssport schätzt die Neuhauserin den Teamgeist und die Geschicklichkeit. Die Mannschaft spielt regionale Meisterschaften und besteht aus elf Frauen. Trainiert wird zwei Mal pro Woche – im Sommer auf dem Rasen beim Rosenbergschulhaus und im Winter in der Schulhalle.

Fabienne Maurer ist sich eines ganz sicher: «Man muss im Leben immer etwas leisten, bevor geerntet werden kann.» (jw)

Anzeige

Personentransporte & Kurierdienste  
seit 1963 - Steinemann Kleinbus AG



## Neuhauser Agenda

**Storytime.** Am Mittwoch, 14. März, werden um 10 Uhr in der Gemeindebibliothek unter dem Titel «Books, Songs and Rhymes for Toddlers» Bilderbücher, Lieder und Verse auf Englisch und Deutsch für Kleinkinder und ihre Begleitpersonen geboten.

**Filmtage.** Von Donnerstag bis Samstag, 15. bis 17. März, jeweils um 20 Uhr, finden im Kinotheater Central die Kinotage mit Edgar-Wallace-Filmen statt: Am Don-

nerstag wird «Der Frosch mit der Maske», am Freitag «Die toten Augen von London» und am Samstag «Das Geheimnis der gelben Narzissen» gezeigt.

**Theater:** Am Freitag und Samstag, 16. und 17. März, jeweils um 20 Uhr, spielt die Theatergruppe Wirrwarr im Trottheater das Stück «S'Jubiläum».

**Markt:** Am Freitag, 16. März, befindet sich von 15.30 bis 18.30 Uhr der Neuhauser Markt auf dem Platz für Allii.

**Rheinfall in grün:** Von Freitag bis Sonntag, 16. bis 18. März, ist der Rheinfall anlässlich des St.-Patrick's-Days grün beleuchtet. Weitere Infos auf Seite 19.

Anzeige

# AKTIV TRAINING

Training auf höchstem Niveau

Ärztliche Trainingsberatung

Physiotherapie

Rheinfallstrasse 9 • Tel. 052 670 01 35

## GROSSER TAG DER OFFENEN TÜR

17.03.2018 und 18.03.2018  
24.03.2018 und 25.03.2018

11:00 Uhr bis 16:00 Uhr  
Friedhofstr. 6, D-79798 Jestetten

Altersgerechtes Wohnen in Jestetten

Seniorenresidenz  
im Winkel II



- Neubauwohnungen
- Begegnungsraum
- Außenanlage
- Große Tiefgarage

NEUES  
PROJEKT IN  
PLANUNG

**Werne**  
GRUPPE

+497741 / 6880 [www.werne-gruppe.de](http://www.werne-gruppe.de)

## Stellen

Wir sind  
die Malermeister  
seit 1935  
und suchen für unser Team

Vorarbeiter/-in  
Baustellenleiter/-in

Bei Interesse:  
Info unter: 052 685 27 25 oder  
[info@schwaningerag.ch](mailto:info@schwaningerag.ch)

Schwaninger AG  
Schaffhauserstrasse 98  
8222 Beringen

**schwaninger**  
die Malermeister seit 1935

Wir helfen Menschen, möglichst lange  
selbstbestimmt zu leben.

Helfen Sie uns dabei. | [prosenectute.ch](http://prosenectute.ch) | CH91 0900 0000 8750 0301 3



**PRO  
SENECTUTE**  
GEMEINSAM STÄRKER